

Polo im Paradies

Bericht vom 10. Jenaer Kanupolo-Funturnier des JKRV am 09.-10.07.2022

Nach 2 Jahren Corona Pause können nun endlich wieder Kanupoloturniere stattfinden.

So sind wir Anfang Juli mit fünf Leuten, Booten und der restlichen Ausrüstung ins Paradies gefahren - nach Jena.

Auf der Saale fand das 10. Jenaer Kanupoloturnier statt, organisiert vom dortigen JKRV. Vor Ort waren 12 Teams aus ganz Deutschland, mit Ligaspielern, Uniteams und Paddelnachwuchs, vertreten. Angereist am Freitagabend, sind alle am Samstagmorgen ins Turnier gestartet.

Nach anfänglichen Schwierigkeiten und etwas Einspielzeit auf dem für uns ungewohnten 5-Spieler-Feld, kamen wir mit der Zeit ins Spiel. Um mit unseren Kräften über das Wochenende haushalten zu können, hat uns ein Mitspieler aus einem anderen Team als Auswechselspieler in manchen Spielen ausgeholfen. So konnten wir uns, während insgesamt 6 Spielen stetig steigern und landeten am Sonntag im Spiel um Platz 7, welches wir 4:0 für uns entscheiden konnten.

Während dem gesamten Wochenende konnten wir uns mit den anderen Teams austauschen und alte und neue Bekanntschaften pflegen.

Bedanken möchten wir uns, für die gute Verpflegung und die vielen helfenden Hände, bei den Vereinsmitgliedern aus Jena.



Das Kanupolo-Team der TU Clausthal

Spieleindrücke aus dem kühlen Nass:





Bericht: Mette Krippendorff, Obfrau Kanupolo

Fotos: JKR